

## Communiqué de presse

### Publication du Rapport annuel 2013 de l'Hôpital du Valais

**Sion, le 30 mai 2014 – L'Hôpital du Valais publie aujourd'hui son Rapport de gestion 2013. Ce dernier donne un aperçu des activités et des projets ainsi que des résultats financiers de l'exercice écoulé. Il est notamment disponible au format PDF sur le site internet [www.hopitalvs.ch](http://www.hopitalvs.ch)**

Véritable réseau de compétences médicales déployées sur l'ensemble du canton, l'Hôpital du Valais répond aujourd'hui aux exigences légitimes des patients valaisans, dans les domaines ambulatoires et hospitaliers, qu'il s'agisse de médecine aigüe, réadaptive, palliative ou psychiatrique. La nouvelle gouvernance et les changements organisationnels ont su se mettre en place sans porter préjudice à l'indispensable équilibre de fonctionnement sur le terrain, ni à celui des finances. Si le premier est fondamental pour le patient, le second l'est tout autant pour le contribuable et de nombreux cantons envient la bonne santé financière de la structure hospitalière valaisanne.

L'Hôpital du Valais a également poursuivi le développement de ses activités malgré la crise politico-médiatique qui l'a touché durant l'exercice écoulé. S'il a pu maintenir le cap, c'est surtout grâce à ses quelque 5'000 collaboratrices et collaborateurs qui s'engagent à longueur d'année pour le bien de 40'000 patients hospitalisés et qui assurent plus de 440'000 visites ambulatoires. C'est bien leur engagement sans faille qui permet à l'Hôpital du Valais de fournir des prestations médicales et soignantes largement reconnues et souvent enviées.

Pour de plus amples informations, vous pouvez vous adresser à:

**Prof. Eric Bonvin, Directeur général, tél. 027 603 67 27,  
[eric.bonvin@hopitalvs.ch](mailto:eric.bonvin@hopitalvs.ch)**